

Edouard Mathé, quasi imbattable

Le cavalier de Charente-Maritime, Edouard Mathé (photo), s'octroie les 1^{er} et 3^e places du GP Pro 1 de Mazeris fin juillet à l'issue d'un barrage mené tambour battant. Vainqueur avec CHERINGO MARIS Z (CHELLANO Z), Edouard confiera à la sortie de la remise des prix que c'est « un cheval de commerce qui va très prochainement attaquer les 150, car il a un très bon niveau et un super mental ». Il est également 3^e avec EVA VAN HET HARTEVELD (CORIANO), « une jument d'un ton très différent que CHERINGO, de grande classe, qui appartient à mon sponsor italien Tender Capital, et que nous construisons pour le haut niveau. Ces deux chevaux sont arrivés en début d'année dans mes écuries ».

Moment d'émotion quand Jean-Charles Boyer/PILITY DES MARTRETTES (aa, EXOCET DE CÉRAN), prend la 2^e place de ce GP, sous les yeux de Bruno Arnoux, son propriétaire et ancien cavalier. Après avoir chuté



Ph. A. Fougère

lourdement avec ce cheval lors du CSI de Chalais en 2012, Bruno, cavalier handisport à la suite d'un accident de la route, avait pris la décision de le confier à Jean-Charles.

Anne Fougère